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本报讯 见义勇为人人同行，
弘扬正气你我平安。近日，由郑州
高新区见义勇为协会主办的“99
公益日”见义勇为宣传募捐活动启
动仪式在高新区中心广场举行。

据了解，该活动旨在向全社会
宣传和弘扬见义勇为精神，倡导高
新区辖区党政机关企业和个人积
极参与见义勇为事业，弘扬时代主
旋律、传播社会正能量、唱响高新
正气歌。

高新区党工委委员、管委会
副主任赵毅，郑州市公安局高新
分局党委书记、局长邱明升，高新
区见义勇为协会会长张家德等出
席活动。

见义勇为、匡扶正义是中华民
族的传统美德，是彰显中国传统道
德价值的仁爱善行，也是社会主义
核心价值观的重要内容。

今年以来，高新区高度重视，
积极推进见义勇为工作，全区上下
大力弘扬见义勇为精神，社会各界
广泛支持见义勇为事业，“西美高
新”建设不断深化，见义勇为行为
蔚然成风，见义勇为的英雄群体和
先进个人层出不穷。

特别是在今年暴雨成灾时，高
新区共有 4个群体、12名见义勇为
先进个人受到表彰，他们见义勇
为、无私奉献的崇高精神，舍己为
人、无私无畏的高尚风范，集中体
现了当代高新人的精神风貌。

郑州高新区募捐救灾工作也
取得了新进展，近日共募集善款
8179 万元，物资捐赠 62 批估值
594.8万元，为灾后重建工作提供
巨大支持。

正义需要伸张，英雄必须褒
扬。褒奖和优抚见义勇为人员
是一项重大社会公益事业和意
义深远的仁爱善举，既是党委政
府的责任，也是全体公民的义
务，更是社会文明进步的标志。
根据安排部署，高新区与省市同
步开展“99公益日”见义勇为宣
传募捐活动，通过“线上线下”活
动汇聚广大群众的仁心善款，为
见义勇为、守护社会、弘扬正气
的人们尽一份心、出一份力、解
一份忧。为组织好此次募捐活
动，高新区见义勇为协会精心筹
备，积极动员爱心人士和爱心企
业踊跃参与，现场有 35家企业或
个人捐款近 150万元。

“我们承诺，所有爱心捐款将
全部用于见义勇为的表彰奖励、关
爱帮扶、困难救助等工作中，捐款
情况会及时向社会公布，资金使用
情况接受社会监督。”张家德表示，
倡议全区广大党员干部带头慷慨
解囊、辖区群众踊跃捐款，以实际
行动积极加入到见义勇为的善行
义举中，让高新大地浩气长存。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭

本报讯 高新区党工委副书记、管委
会主任张红军近日会见中国科学院固体
物理研究所所长梁长浩，就河南省碳氢
产业技术研究院项目进行了洽谈。区党
工委委员、管委会副主任王德敏，区开放
创新工作领导小组副组长兼办公室主任
郑彦松、总经济师刘云华参加会见。

梁长浩表示，河南省碳氢产业技术
研究院项目将定位为新型研发机构，计
划由中国科学院固体物理研究所联合国

内氢能产业顶尖专家及行业企业共同合
作建设，研究院主要承担低碳氢能前沿
技术研究、产业工程技术衔接开发、科研
成果孵化、人才培养、中外技术交流等职
能，希望能将该项目打造成河南省氢能
产业技术研发的示范性项目，为国家氢
能产业发展提供卓越动力。

张红军表示，河南省碳氢产业技术
研究院项目是联合多方资源的优质项
目，希望各方积极参与合作、努力配合，

尽快落实项目规划内容，争取推动项目
早日落地高新区。

郑州市科技局、郑州市工信局有关
负责人，郑州大学、河南工业大学相关专
家教授和宇通集团、正星集团等企业负
责人参会交流。郑州市工信局、郑州市
科技局相关参会负责人对该项目落地高
新区表示肯定和支持。
记者 孙庆辉
通讯员 孙亚男

本报讯 市人大常委会常务副主任
王福松近日到高新区梧桐办事处调研
代表联络站建设及“连心桥”主题活动
开展情况。市人大常委会选工委主任
马安庄、副主任陈辉等参加调研，高新
区人大工委主任张良才、副主任高彦夫
陪同。

王福松一行实地考察河南广安生物
科技有限公司的企业文化展厅和代表联
络站，深入了解企业发展现状、代表联络
站的建设及活动开展情况，现场听取相
关情况汇报。

在随后的座谈会上，梧桐办事处人
大工委主任秦永红汇报了办事处代表联
络站运转情况及“连心桥”主题活动开展
情况，辖区内部分省、市、区三级人大代
表结合自身行业从不同角度就履职情况
做了汇报。

王福松对梧桐办事处人大代表联络
站的工作给予了充分肯定和高度评价。
他表示，开发区的代表联络站建设相对
滞后，但是硬件设施和活动开展得比较
好，梧桐办事处人大代表联络站是高新
区5个办事处中最先建成，“连心桥”活动

开展得丰富多彩，思路清晰、规范有序，
取得了较好成效。

王福松要求，一要建章立制，充分发
挥人大代表联络站的作用。二要提高素
质，联系选民，不断提高履职能力。三要
深化内容、扩大影响，把“连心桥”活动推
向深入。全面了解民情、反映民意、集中
民智，发挥代表作用，推动代表和群众意
见建议的落实，切实做到“人民选我当代
表，我当代表为人民”。
记者 孙庆辉
通讯员 王雨涵

建好“连心桥”
用心用情解决“急难愁盼”问题

本报讯 说起最近国内科技界的“网
红”，非 HarmonyOS 莫属。从 2019 年
HarmonyOS 横 空 出 世 到 今 年 6 月
HarmonyOS 2.0发布，HarmonyOS一直备
受关注，屡次成为热门讨论话题。值得一
提的是，鸿蒙系统的开发者华为技术有限
公司也是郑州高新区“一台多峰”智慧城
市实验场“华为峰”的打造者。近日，郑州
高新区“万人助万企”系列赋能——鸿蒙
生态专场掌门战略私董会在郑州天健湖
智联网产业园路演大厅成功举办。

郑州高新区管委会党工委副书记、
管委会主任张红军，华为公司河南终端
总经理顾佳亮，中软国际副总裁巢小平，
北理工信创学院院长吴长高，郑州天健
湖智联网产业园总经理白建忠，汉威科
技副总裁邵彦超，新开普副总裁杨文涛，
天迈科技副总裁宋阳，多氟多CIO刘华伟，
驰诚股份总经理石保敬，森地汽车董事
长张中宽等数十位鸿蒙生态掌门集聚一
堂。郑州高新区与华为的种种“因缘”让
这场活动未办先火。

活动开始，张红军首先点题。他指
出郑州高新区“万人助万企”系列赋能活
动就是要扎扎实实地解决企业问题，与
企业共同研判市场发展趋势，研究对
策。郑州高新区“一台多峰”智慧城市实
验场包括“华为峰”，把高新区 99平方公
里的真实场景有序开放，通过采用项目
研发补贴、政府购买服务、项目推广奖励
3种模式支持企业发展。希望参加“解
放赋能，鸿联万物”主题活动的鸿蒙生态

伙伴注重研发投入，进一步提高核心技
术竞争力，借助鸿蒙生态的“东风”快速
发展。

据悉，郑州高新区开展“万人助万
企”系列赋能活动是为深入推动以科技
创新为动力，促进经济高质量发展，认真
贯彻省委省政府、市委市政府、高新区管
委会“万人助万企”决策部署。该系列活
动聚焦问题导向，树立“企业为上”理念，
旨在真正帮助企业解决难题，活动开展
以来广受高新区企业好评。

据了解，今年 7月 31日，华为与中软
国际签署了鸿蒙生态合作协议，双方将
以原子化服务为契机，探索鸿蒙应用与
服务联合运营新商业模式。同月，中软
国际河南解放号低调落户郑州天健湖智

联网产业园，积极推进鸿蒙生态发展。
郑州已成为鸿蒙生态发展过程中的一个
重要节点。

相较于安卓与 iOS，它有哪些优势？
如何把握时机参与到鸿蒙生态建设中？
是不少企业关注的焦点。

在企业家提问环节，邵彦超、杨文涛、
宋阳、张中宽等20余家企业掌门人、高管
密集提问，与鸿蒙生态各位专家现场“头
脑风暴”，畅想了鸿蒙生态的更多玩法和
鸿蒙系统赋能万物的各种方法。

根据华为公开的数据显示，截止到
今年 6月，已有 300+应用和服务伙伴、
1000+硬件伙伴、50万+开发者共同参与
到鸿蒙生态建设当中。
记者 孙庆辉 通讯员 席阿罗 文/图

中科院固体物理研究所一行到访高新区

双方将推动项目早日落地高新区

鸿蒙生态掌门论剑天健湖畔
郑州高新区巧当“红娘”助企业“跑步入场”

汇聚社会爱心
弘扬时代正气
高新区举行“99公益日”
见义勇为宣传募捐活动


